



国際会長ニュース

2024年4月号



国際会長メッセージ



4月は、Week4Wasteとロールバックマラリアの強調月間であり、世界的な重要課題に対する私たちの集中力が高まる時期です。1年以上前、国際会長としての任期中のテーマと目標を決めなければならなかったとき、親睦と現在との関連性を重視することが私の指針になりました。「Let Your Light Shine（あなたの光を輝かせよう）」は、私たちの人間関係へのアプローチを要約したもので、笑顔と積極的な身のこなしが、出会う人々に大きな影響を与え、地域社会での奉仕活動を大きく後押しし、ワイズメンズクラブ国際協会（YMI）の公のイメージを向上させます。

クラブメンバーとして、私たちはしばしば、環境問題は本質的に政治的な問題であることを認識した上で、政治的な問題に踏み込むことなく、環境問題への懸念を表明するという微妙なバランスに身を置いています。地球を守るという私たちのコミットメントは、[国連が掲げる17の持続可能な開発目標](#)、特に健康、教育、環境に関する目標のいくつかと一致しており、「世界を癒す」取り組みに貢献することができます。



ロールバックマラリアへの長年にわたる参画は、私たちの医療への献身と、マラリア撲滅活動における主要パートナーとの協力の成功の証であり、私たちの誇りです。同様に、Week4Wasteを世界的に推進し、クラブが街路、公園、河川、海岸などでゴミを集めていることは、環境保護に対する私たちの積極的な取り組みを示すものです。さらに、一部のクラブが植樹に取り組んでいることは、先日のミッドイヤーミーティングの報告でも強調されており、この活動にも積極的に貢献していることがわかります。

世界的な目標

社会的課題と環境問題の複雑なつながりを認識する、セクターを超えたパートナーシップは、明るい未来を創造するための基本であり、YMIクラブとその会員は、この協調の精神を体現しています。

- インドでは、ワイズメンが一部の私立病院でサービスを提供することで、眼科医療に対する普遍的なニーズに応えている。これは、医療保険を利用しやすく手頃なものにするための取り組みです。
- アジア太平洋地域は、YMIグリーンチームと環境保護基金の支援を受けたフィリピンの大規模な太陽光発電プロジェクトに加え、幅広いプロジェクトを支援する環境基金を設立しました。
- キム・サンチェ直前国際会長とYMIドクターズは、ミャンマー、フィリピン、カンボジア、タイ、タジキスタン、ラオス、モンゴルなどの発展途上国で、社会から疎外された人々を支援する医療援助活動に大きく貢献してきました。
- デンマークでは、MAF(ミッション・アビエーション・フェローシップ)への支援により、孤立した地域社会が重要な医療、教育、物資、精神的支援を受けられるようにしています。MAFの航空機は、遠隔地に住む多くの人々にとって、より広い世界との唯一のつながりとなっています。



私たちの仕事の価値は、プロジェクトそのものにとどまらず、コラボレーションを通じてワイズメンが経験する模範的な親睦にもあります。2月中旬、私の故郷は大洪水に見舞われ、ダウンタウンの通りは30cmの水没に見舞われました。その日の夕方、私は排水溝から瓦礫を取り除き、水の流れを妨げていたプラスチックやビール缶のような障害物を取り除く作業員に出会いました。1時間後、道路はきれいになっていました。私は、ワイズメンがゴミ拾いを通して世界的に貢献していること、環境保護に向けた小さいながらも意義のある取り組みであることを話しました。

このできごとは、私たちが保護することを託された神の尊い創造物を、世界を癒すための努力において、より心を砕くよう求められていることを強調するものです。進化する時代は、国連 SDGs に沿ったプロジェクトに参加し、世界をより良くするためにコミットすることの重要性を強調しています。ワイズメンは、一般的に控えめですが、地球を育むための私たちの集団行動は誇りの源です。

YMI ワールド誌では、ワイズメンズがもたらしているインパクトのある変化を紹介し、感動的なストーリーや写真をシェアしていただくことをお勧めしています。そうすることで、SDGs17の「実施手段を強化し、持続可能な開発のためのグローバル・パートナーシップを活性化する」という私たちのコミットメントが強調されるのです。

編集長から

編集長に、国際会長ニュースに関するあなたの考えやアイデアをお知らせください。

5月は、リーダーシップ開発、ユースの参画、GOLD 2.0の強調月間です。

以下をクリックして4月10日までに記事を投稿ください。

[編集長へ](#)





国際書記長 ジョース・ヴァルギース

4月はワイズメンズクラブ国際協会にとって重要な月です。環境意識向上活動である「Week4Waste」だけでなく、「世界マラリアデー」への積極的な参加も期待しています。



世界マラリアデー – 4月25日

「健康の公平性、ジェンダー、人権」の旗印のもと、世界マラリアデーと一緒に祝いましょう。この日は、マラリアとの闘いにおいて団結する日であり、5歳未満の子どもや妊婦など、最も危険にさらされている人々を守り、医療アクセスにおける障害を克服することに重点を置きます。私たちは、気候変動がもたらす課題に取り組み、マラリア撲滅に向けた革新的な取り組みに拍手を送るために結集します。

今年、私たちは世界中のクラブに対し、この予防可能な病気との闘いを強化するよう呼びかけています。グローバルファンド、外務・英連邦・開発省庁(FCDO)、世界YMCA同盟とともに、私たちは資金を増やし、地元でのアドボカシー活動や教育活動を強化することで、私たちの影響力を増幅させることを目指しています。

WEEK4WASTE – 4月17-24日

Week4Wasteは2024年4月17日から24日まで実施されます。各クラブは、地域社会で少なくともひとつの「クリーンアップ」活動を行うよう奨励されています。例えば、地元の公園やビーチに残されたゴミを拾う集まりなどです。毎年4月22日に開催されるアースデイ(地球の日)の取り組みである「[グレート・グローバル・クリーンアップ](#)」に関連して、イベントを調整し、広報することを検討してください。詳しくは[IPニュース3月号](#)をご覧ください



パク・ジョンガン

ICM 2023-25、AP 2024-25

新国際議員の紹介

韓国エリアからふたりの国際議員が選ばれました。

パク・ジョンガンは、2023-25年度国際議員(ICM)、2024-25年度エリア会長(AP)を務めます。先日ヴィングステッドで開催された臨時国際議会では、彼を歓迎することができ、大変嬉しく思っています。(会議の詳細については5ページを参照)。

ジン・ジョンキューが2024-26年度国際議員に選出されました。彼は、今年7月1日から新しい職務に就きます。

YMIで2番目に大きなエリアである韓国エリアが前進していくためには、これらのリーダーの専門知識と献身が不可欠です。

私は、彼らと協力し、私たちの活動の幅を広げ、影響力を高めていきたいと考えています。



ジン・ジョンキュー

ICM 2024-26

国際次期理事サミット

3月25日から27日にかけてデンマークのヴィングステッドで開催された国際次期理事サミットは、洞察に満ちたトレーニングセッション、戦略的なディスカッション、ベストプラクティスの共有、思い出に残るエクスカーションや親睦の機会などが見事に融合したものとなりました。

リスベット・カッテンホイ氏による基調講演「Shaping the Future (未来を形作る)」は、「Shared Visions of Leadership (リーダーシップのビジョンの共有)」というテーマで開催されたこのイベントにインスピレーションを与えるものとなりました。プログラムは、リーダーシップの役割、戦略2032、次期理事への期待など、重要なディスカッションで埋め尽くされましたが、サミットが真に輝いたのは、仲間意識と探求のひとときでした。

イエリングやユネスコ世界遺産に登録されているバイキング時代の王室遺跡の訪問のようなエクスカーションは、参加者にユニークな文化体験を提供し、ヨーロッパエリア、デンマーク区、ヴァイレとリンケビングの地元ワイズメンズクラブ主催の夕食会や親睦会によって補完されました。素晴らしい企画をしてくれたウルリック国際会長、そして温かいもてなしと寛大さを与えてくれたデンマークのホストの皆さんに感謝します。



イエリングのユネスコ世界遺産を訪れた国際次期理事サミット参加者



www.ysmen.org/ic2024

2024 国際大会

エンプレスホテル&コンベンションセンター

タイ・チェンマイ

2024年8月8日-11日

お祭り気分の国際大会

臨時国際議会

国際金融取引に関するスイスの最近の規制変更により、ワイズメンズクラブ国際協会は、スイス商業登記簿への登録が必要となりました。登録に必要なコンプライアンスを達成するために、国際憲法のいくつかの条文を改正しなければなりません。この緊急性を認識し、国際次期理事サミットの直前、3月24日に臨時国際議会がデンマークのヴィングステッドで開催されました。そこでは、詳細なプレゼンテーションと有意義な討論が行われ、議会は、全会一致で改正を承認しました。国際憲法の改正には、国際議会とクラブの双方から2/3以上の賛成が必要であるため、私たちは次のステップに進みます:クラブに修正案を通知し、オンライン投票を実施します。詳細については、今後数週間のうちに各クラブに送付される予定です。

議会ではまた、2026年の国際大会を活気あふれるアラブ首長国連邦のドバイで開催するというインドエリアおよび中東区からの提案も承認されました。2026年11月に照準を合わせましょう。見逃すことのできない画期的なイベントになるはずですよ。世界有数のダイナミックな都市で開催されるこの特別な大会のために、今すぐカレンダーに印をつけましょう！

YMIフェスティバル – 2024年8月8日-11日

2024年国際大会への熱意に感激しています！多くの皆さんが集まり、グループツアーを企画し、友人や家族と一緒にYMIフェスティバルに飛び込む準備ができているのを見るのは素晴らしいことです。

早期登録割引が4月30日まで延長！

ホストコミッティーから朗報があります。早期登録割引の締め切りを延長し、より多くの皆さんに低料金で参加できるチャンスを提供します。今なら、あと1ヶ月、わずか420米ドルで参加枠を確保できます。

お急ぎください！このオファーは4月30日までです。 [今すぐ登録](#)

早期登録
割引延長！

早期登録をしてくださった皆さん、本当にありがとうございます！ご安心ください、あなたの早期登録の努力は見逃されていません。感謝の気持ちを込めて、3月31日までにご登録いただいた方には、チェンマイで特別なお土産をご用意しています。これは、早々にご登録いただいた方への感謝の気持ちです。

YMIフェスティバル:チェンマイへようこそ(第1話)

ホストコミッティーが制作したキャンペーン・ビデオの第一弾をお楽しみください。 [クリックして表示 >>](#)



国際ユースコンボケーション

2024年国際ユースコンボケーションの日程が決定しました！

2024年11月5日～10日にドバイで開催されるこのイベントは、アイデア、文化、経験のつぼとなることを約束し、未来を形作ることに情熱を燃やす志を同じくする人々と出会い、ネットワークを広げ、協力し合う、またとない機会を提供します。

詳細は、まもなく以下で:

<https://www.ysmen.org/iyc2024>

および、今後発行される [国際会長ニュース、ユースワールド](#)をお読みください。



Week4Waste

世界中での取り組み



エカテリンブルグワイズメンズクラブ ロシア



ヴァイレワイズメンズクラブ デンマーク



奈良ワイズメンズクラブ



台中ワイズメンズクラブ



クロニランスワイズメンズクラブ デンマーク



八代ワイズメンズクラブ



Week4Waste活動を投稿してください。

[Week4Waste Facebook グループ](#)

ロールバック マラリア



フランス・リヨンで開催されたグローバルファンド第6回補充会議

YMIは、マラリアとの世界的な闘いを支援するための募金活動や啓発活動に取り組んでおり、マラリアに対する協調行動のための世界的な枠組みである「[マラリア撲滅のためのRBMパートナーシップ](#)」のパートナーです。

[世界YMCA同盟](#)とともに、「[AIDS・結核・マラリア対策グローバルファンド](#)」を支援するマルチステークホルダー・パートナーシップが設立されました。この合意は、エマニュエル・マクロン仏大統領が2019年10月9日から10日までフランスのリヨンで開催されたグローバルファンド第6回補充会議で発表されました。

ワイズメンズクラブ国際協会は、各国政府や、アップル、マイクロソフト、グーグル、マスターカード、国連財団、タタ・トラスト、スターバックスなどグローバルファンドを支援する約60の団体のひとつです。

グローバルファンドの目的は、AIDS、結核、マラリアの撲滅を加速させることであり、100カ国以上で現地の専門家によって運営されているプログラムを支援するために、年間40億米ドル以上を動員し、投資しています。資金提供先のひとつは、マラリア撲滅のためのRBMパートナーシップで、同パートナーシップの取り組みの約60%がグローバルファンドから資金提供を受けています。

世界マラリアデー 4月25日

「健康の公平性、ジェンダー、人権」

4月25日を世界マラリアデーにするために参加しませんか。マラリアとの闘いにおける世界的な努力を結集するための極めて重要な機会です。今年のテーマは、「健康の公平性、ジェンダー、人権」です。

RBM

ゴルフトーナメント

ロールバックマラリア
ファンドレイジング

2024年8月8日



YMIフェスティバルの前夜祭として、RBMゴルフトーナメントを開催します。2024年8月8日、チェンマイのノースヒル・ゴルフクラブで開催されるRBMゴルフトーナメントにご参加ください。ノースヒルは、息をのむような絶景と格調高いフェアウェイで知られ、スポーツと親睦の忘れられない一日をお約束します。

チェンマイで最も有名なゴルフクラブで、大義のためにスイングするこのチャンスをお見逃しなく。YMIフェスティバルの幕開けとなるこのマラリア撲滅募金イベントに参加するために、今すぐ登録ください。RBMを支援しながら、世界中のワイズメンの仲間や家族と交流できる絶好の機会です。

ゴルフクラブを持って、この特別なイベントに参加してください。一振りずつ、一緒に変化を起こしましょう。グリーンでお会いしましょう！

[今すぐ登録を](#)



YMI 最新情報

マスキーゴンワイズメンズクラブ

設立98周年

マスキーゴンワイズメンズクラブ(アメリカ中央区)は、今年98歳の誕生日を迎えました。私たちのクラブは、愛する「キャンプ・ペンダラン」に毎年約20,000米ドルを寄付し、キャンプ参加者の奨学金やキャンプの維持費に充てています。パンデミック後は、毎年恒例のホワイト・エレファント・セールが、年間を通したオンライン・オークションに姿を変え、同様に収益を上げています。私たちは1年を通して「働き蜂」を配置し、寄付品の写真撮影、梱包、分類を手伝っています。売れ残った手指消毒剤は、クラブとオークションの情報をラベルに貼り、地元の教会やお祭り、海辺で無料配布しました。過剰在庫は、地元のフリーマーケットで販売しました。今年の夏は、毎週開催されるファーマーズ・マーケットにブースを出す予定です。

会員を増やすために、現会員の奥さんたちが入会しました！ロリ、シャロン、バーブが一日で加わりました。他の女性会員は、YMCA CEOのゲイブとディレクターのマデリンです。シャロンは夫のダンと共同会計です。そして、ロリ、初の女性クラブ会長と書記のバーブ。次は、60年会員のバリル・コルバーンの100歳の誕生日を8月に祝い、2026年のクラブ創立100周年記念式典を計画中です。



部族のための学校

バンガロール・カントンメント・ワイズメンズクラブ(インド中南部区: SCIR)は、何世代にわたって学校がなかったコミュニティに「部族のための学校」を作るため、ENGAGEという信託と提携しました。ENGAGEは、30万人から50万人ほどが暮らす南インドの農村地域の部族の子どもたちの教育に携わっており、その中には何千人もの子どもが含まれています。彼らもその両親も、誰ひとりとして学校に行ったこともなければ、教育を受けたこともありません。コーヒー農園や紅茶農園で債務返済強制労働者として両親と一緒に働いている何百人もの子どもたちは、学校に行く機会がありませんでした。ENGAGEはワイズメンズクラブのメンバーから譲り受けた土地でホステルを始め、女の子と男の子のためのホステルを建設し、彼らを私立の英語メディアムスクールに入学させました。現在では、バンガロール・カントンメント・ワイズメンズクラブ、01部(SCIR)、南中央インド区と共同で、全員を受け入れるための独自の学校、オール・ネーションズ・パブリックスクール(ANPS)をスタートさせました。教育を受けた子どもは、家族の生活を一変させることができます。

YMI 最新情報

水格差の是正：カメルーンにおける持続可能な開発のための ライフラインとしてのコミュニティ掘削孔

清潔な水にアクセスすることは、基本的人権であるにもかかわらず、カメルーンのコミュニティを含む世界中の何百万もの人々が、この基本的な必需品をいまだに奪われています。バメンダ市では、ニュービジョン・バメンダ・ワイズメンズクラブがバメンダのローターアクトクラブ、ムビアメ・ニュービジョン多目的農業開発協会と協力し、コミュニティ掘削孔の設置を通じて、持続可能な水利用を確保するための称賛に値する一歩を踏み出しました。

これらの掘削孔は、住民にとって不可欠な清潔な水源として機能し、衛生状態や健康状態、生活全体の質の向上に寄与しています。これらの情熱的な組織の努力の積み重ねは、十分なサービスを受けていないコミュニティに希望をもたらし、差し迫った社会的課題に取り組む集団行動の力を実証しました。

しかし、この取り組みのインパクトは、国内外のパートナーからの支援と協力の拡大によって、さらに増幅させることができます。ニュービジョン・バメンダ・ワイズメンズクラブと、彼らの地域パートナーであるバメンダ・ローターアクトクラブとムビアメ・ニュービジョンへの支援を結集することで、このプロジェクトをカメルーンの恵まれない地域により拡大することができます。

